



**TANIA VALENTINA**

*Construyamos el futuro juntas*



## BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 13 de enero de 2022

### **No defraudemos a la gente que nos puso en este lugar para representarlos en el Congreso: Tania Valentina**

- El llamado es para avanzar en asuntos pendientes que no se han concluido por la legislatura

Tras realizarse la Diputación Permanente en el Congreso del Estado, la diputada Tania Valentina hizo un llamado para avanzar en conjunto para resolver temas pendientes que se quedaron varados al concluir el primer periodo del primer año legislativo.

La coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo, mencionó la importancia de unirse los 20 legisladores para avanzar en temas que impacten en la sociedad morelense, ya que señaló que “no defraudemos a la gente que nos puso en este lugar para representarlos en el Congreso”.

“Invito a las y los diputados que conformamos esta legislatura, a entablar el diálogo y a avanzar por el bien de todos, quedaron algunos temas pendientes, démosle prioridad para avanzar y que juntos caminemos. Es muy importante que regresemos a esa unión con la que iniciamos esta Legislatura”, señaló.

Tania Valentina refirió que entre los asuntos pendientes que se tienen en la agenda son el nombramiento de la titular del Instituto de la Mujer del Estado de Morelos (IMM), así como de la nueva presidenta o presidente del Tribunal Unitario de Justicia para Adolescentes, y los titulares de los órganos de Control Interno de Organismos Autónomos, entre otros temas que también repercuten en la sociedad morelense.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,  
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.